

Ausstellung

FRANZ REITSAMER

Klänge

Malerei und Grafik

Die Universitätsbibliothek Salzburg präsentierte bis 15. Juni 2018 die Ausstellung „Klänge“ des Salzburger Künstlers Franz Reitsamer in den Räumen der Hauptbibliothek.



Bild links:

©Franz Reitsamer, *Cellospielerin*, Öl auf Leinwand

Die Ausstellungseröffnung am 5. April 2018 in der Aula der Universitätsbibliothek bot den zahlreichen BesucherInnen einen Einblick in das künstlerische Schaffen von Franz Reitsamer. Der in Köstendorf lebende, an der Akademie der Bildenden Künste in Wien ausgebildete Künstler, bezieht seine Hauptinspiration aus Kontrasten. Diese können inhaltlicher Art sein ebenso wie formaler. Kontraste intensivieren die Wirkung eines Bildes und seine Aussage. Oftmals findet der Künstler mit Motiven aus seiner allernächsten Umgebung das Auslangen.

Die einführenden Worte zur Kunst, gesprochen von HR Mag. Peter Körner, verschaffte den Kunstinteressierten einen spannenden Einstieg in die Ausstellungsthematik.



Die musikalische Begleitung erfolgte durch das „Moser-Trio Seekirchen“
(v.l.n.r.: Lukas, Florian und Sarah Moser, Enkel des Künstlers)



v.l.n.r.: Ausstellungskuratorin Sabine Czernuschka (Universitätsbibliothek Salzburg), „Moser-Trio Seekirchen“ (Lukas, Sarah und Florian Moser), der Künstler Franz Reitsamer, HR Mag. Peter Körner und Dr. ⁱⁿ Ursula Schachl-Raber (Leiterin der Universitätsbibliothek)